

信 ~しん~

日立一高附属中学校
第1学年だより
No. 4
平成30年7月4日発行

7月

初めての夏休み

夏空がひときわまぶしく感じられる季節となりました。過日の授業参観，学級懇談会には，平日にもかかわらず多数のご参加をいただき本当にありがとうございました。

先月8日（金）～9日（土）に行われた白聖祭では，初めてのことに戸惑いながらもみんなで協力して準備を進めることができました。個人研究の発表の他，部活動での発表や有志仲間とのステージ発表，各クラスの飾り付けやプレゼント作りなど，人前に出て発表する機会や特技を生かして活躍する場がたくさんありました。一人で何役もこなすのは大変だったと思いますが，積極的に活動した生徒たちからは，最後に大きな達成感や満足感を得た喜びが感じられました。多少の失敗や未熟な点があったとしても，それは次につながるエネルギーとなります。何事も受け身ではなく，自分から挑む気持ちをこれからの学校生活においても大切にしていきたいです。

今月21日からは夏季休業となります。先日の国語科の授業で，中学生として初めての夏休みをどのように過ごしていけばよいのかをテーマに，2年生から1年生に向けて発表がありました。1年生たちは，先輩たちの経験に基づいた発表を真剣に聞いていました。部活と学習の両立の仕方などは大いに参考になったようです。文武両道をめざし，様々なことに自主的に取り組める夏であってほしいと思います。

7・8月の行事予定

- | | |
|--|--|
| 7月1日 県通信陸上 | 23～27日 夏季課外授業(午前中2時間)
(詳しい時間割は後日配付します) |
| 4日 県北総体(野球のみ) | ... |
| 5～7日 県北総体 | 8月26日 夏季休業終わり |
| ※学校 午前中3時間授業 12:15下校
給食がありませんので 弁当持参 です。 | 27日 放送による講話・大掃除・ 弁当持参 |
| 7～8日 県水泳大会 | 28日 弁当持参 |
| 12日 前期委員会 | 29日 弁当持参 |
| 13日 高校野球応援・ 弁当持参 | 30日 第2回定期考査①・ 弁当持参 |
| 14日 附属中学校説明会 | 31日 第2回定期考査②・ 弁当持参 |
| 15～16日 県総体陸上 | ◎8月中は，日立市内の小中学校が夏季休業
中のため，給食がありません。ご家庭にはお
手数をおかけしますが， お弁当を用意して下
さい。 |
| 16日 海の日 | |
| 20日 生徒集会・大掃除・表彰伝達・壮行会 | |
| 21日～ 夏季休業始め | |

6月8・9日（金・土）第22回白聖祭の思い出

◎白聖祭の思い出

「それぞれの実行委員の仕事をもっと協力して行動することができました。私は装飾係になり，皆を楽しませられるように，空いている時間には実行委員ではない人にも手伝ってもらい，絆を深めることができました。」(1組 村上 明希)

「準備では，掲示板を運ぶのが重くて大変だった。みんなで協力して準備することができた。発表では，アドリブなどを交えてうまく発表することができた。前で聞いている人を見ながら発表することができてよかった。」(1組 加藤 蒼大)

「当日の発表では，話す内容に合わせて資料を変えながら，わかりやすく発表できたと思う。顔を前に向けて話せればよかった。友達の発表を聞くと，話す内容や話し方などに良いところがたくさんあった。これからの発表に活かしていきたい。」

(2組 瀬谷 悠介)

「私は係活動よりもボランティアの方を頑張りました。会場装飾の手伝いや，教室の掃除に積極的に取り組めたと思います。楽しくできたので良かったです。当日はリラックスして発表できました。司会もしっかりと務めることができました。」

(2組 宮本 雫莉彩)



▲1-1 クラス写真



▲1-2 クラス写真

◎お知らせ

- ・体育でプール学習が始まります。健康管理には十分ご注意ください。
- ・本校は2期制のため，前期通信票は9月末にお配りいたします。

◎マナーをまもって充実した夏休みを！

道路を歩くときや公共交通機関を利用するときなど，周りの人の迷惑にならないよう指導してきました。夏休み中も公共マナーを守り，安全に過ごしてほしいと思います。携帯電話等の使用上のマナーについてもご家庭でも独自のルールを作るなどして，くれぐれもお子様を事件に巻き込まれたり，ネット依存症等に陥らないようご注意ください。

